

Compte-rendu de l' Atelier du Trois n°3 du 09 avril 2024

En présence de : René Blanchot (Pdt CCGSML, Daniel Martin (VP CCGSML), Coraline Potier (La Casbah), Quentin Coppalle (Mouton Zébré), Lili (professeur de dessin), Didier Gouel (habitant), Bruno Boudot (Club de Foot), Thierry Martin (Morvan Oxygène), Marion Campagne (Ecole de musique et de danse), Noé Martin (animateur CCGSML), Frank Beau (animateur).

PREPARATION DE LA FÊTE DU 18 JUIN

La principale Fête du Trois aura lieu le mardi 18 juin. Il ressort de la réunion préalable entre les associations et acteurs, les propositions suivantes :

Programme de la soirée

L'animation principale repose sur l'invitation de la fanfare béninoise Eyo'nlée, en tournée dans la région. Elle serait rejointe par des musiciens du Morvan. Le thème sera : « Soirée Afro-Morvandelle ».

L'idée est de démarrer par une déambulation en musique en partant de Radio Morvan à 17h15. Le programme serait le suivant :

17h15-17h45 – Déambulation vers le Trois

18h15 – Premier Set de la fanfare dans la cour (40-45 minutes).

19h00 – 20h15 - Apéro – repas. Prévoir éventuellement un fond sonore.

20h15 – 2eme set de la Fanfare. Boeuf avec de la musique trad.

Les filles et gars d'Arleuf n'étant pas disponibles, il s'agirait d'inviter une autre compagnie du Morvan. Sont pressentis : la Fanfare de Lormes Les Décalés / Festi-rencontres / Pour un fois qu'on sort. Les modalités d'invitation de ces groupes sont à établir dans tous les cas.

Autorisations

Autorisations pour la déambulation et la licence de la buvette – à voir avec la Mairie en fonction du projet final.

Repas

L'idée est de demander aux participants d'amener à manger afin de rendre l'événement plus participatif et moins coûteux. L'expression « Repas Tiré du sac » fait débat, car n'est pas compréhensible par tout le monde. Il est proposé : « Amenez à manger »

Par ailleurs, des associations volontaires pourraient préparer ensemble des repas en amont. Pour cela, il serait question de :

- constituer une caisse commune en amont, pour l'achat de produits
- que des petits groupes associations se donnent RDV pour cuisiner (par deux ou trois)
- que des règles de gestion communes soient établies

L'objectif est de fixer ces règles lors des prochaines réunion des associations et de l'Atelier. Elles préfigureront les futures modalités de gestion des événements du Trois.

Jeux et animation

Afin que chacun trouve sa place dans cette fête, et notamment les enfants, l'idée serait de proposer des jeux. Il est proposé d'emprunter des jeux en bois à la Ludothèque d'Autun. Vu après la réunion : la Casbah se chargerait de la réservation. Pour aller les chercher, les associations peuvent s'organiser, certains passant régulièrement à Autun. Pour la facturation éventuelle (15 euros), il reste à définir qui la prend en charge.

Fabrication de masques africains

Lili prépare une animation masques africains. Elle fait un état des besoins matériels d'ici à la prochaine réunion.

Participation libre du public

Afin de couvrir les frais engagés par les associations, il sera sans doute proposé une participation libre au public et aux associations. Les règles de répartition des recettes doivent être précisément établies en amont et servir ensuite de base à une cogestion des événements par les associations et acteurs.

Matériel et conditions météo

- 2 chapiteaux seront installés par la Comcom + Tables et chaises.
- Prévoir des solutions de replis en cas de pluie (chapiteau principalement).

Affiche et communication

Laetitia propose un modèle d'affiche à adapter par les associations lorsqu'ils organisent un événement au nom du Trois. Le contenu de l'affiche du 18 est discuté. Laetitia enverra dans la foulée une version modifiée.

Reste à fixer le calendrier de diffusion et les modalités.

L'idée serait d'imprimer des affiches mais aussi des flyers. Les associations proposent de s'organiser pour diffuser les tracts en amont.

Prochaines réunions

Noé fait tourner un email pour trouver une nouvelle date de réunion inter-asso sur l'organisation du 18 juin.

En attendant, le prochain Atelier du Trois est prévu **le 16 mai à 19h**. Il s'agira de préciser l'organisation de tous les événements et de mieux préciser les modalités de co-gestion économique. Ordre du jour complet à venir. Cet atelier se tiendra en présence des élèves du Bac Pro du SAPAT.

LES FÊTES DU TROIS AYANT LIEU LE 3 DU MOIS

En rappel, il a été convenu lors des deux premiers Ateliers, que des Fêtes du Trois seraient organisées, si cela était possible le 3 de chaque mois d'ici à la rentrée. Ces dernières sont plus légères que la Fête du 18 juin. Elles sont à l'initiative d'une ou de plusieurs associations, doivent conserver un esprit festif et ouvert à tous publics. Voici la liste des événements envisagés à la date du 09 avril 2024.

Vendredi 3 mai – Veillée avec les Filles et les Gars d'Arleuf

L'association organise chaque vendredi soir une veillée au Trois. L'idée était que la veillée du 3 mai puisse s'inscrire dans les Fêtes du Trois. Cette idée n'a pu être précisée le 09 avril. Sujet à suivre.

Lundi 3 juin 2024 – Rando Contée

Il s'agirait d'organiser une Rando Contée. Le Mouton Zébré ferait intervenir des conteurs. Il s'agirait de décider en commun si les conteurs déambulent avec le public ou se trouvent à des points de passage / s'ils interviennent sur des thématiques spécifiques, à définir. Morvan Oxygène travaillerait sur le parcours. Reste à définir le Retour au Trois pour la fin de la soirée.

23 Juillet – Festival Cadences

Pas d'événement prévu le 3 juillet. En revanche, un spectacle devrait être proposé le **23 juillet** dans le cadre du Festival Cadences.

Samedi 3 août 2024 – Foot Pétanque ?

Projet de Foot Pétanque avec le Club de Foot, suivie d'une soirée au Trois. A suivre. Piste évoquée : groupe de néerlandais qui proposent des soirées Guinguette.

3 septembre 2024 – Ecole de musique

L'Ecole de musique réunira tous ses enseignants. Rencontre avec les parents et le public. Boeuf et soirée à prévoir.